

## Engel gründet Niederlassung in Spanien

Artikel vom **12. Juni 2025**  
Spritzgießmaschinen

Der Spritzgießmaschinenbauer Engel übernimmt seinen langjährigen Vertriebspartner Roegele in Spanien. Damit stärkt die österreichische Firmengruppe ihre Präsenz auf dem südwesteuropäischen Markt und gründet mit Engel Spain eine weitere Niederlassung.



Graeme Herlihy, Regional President EMIA (Bild: Engel).

Die in Barcelona ansässige Roegele, S.A. zählt zu den ältesten Vertriebspartnern von Engel. Seit 1972 betreut das Unternehmen Kunden in allen Schlüsselbranchen der Kunststoffverarbeitung – von der Automobilindustrie bis zur Medizintechnik. Das Unternehmen verantwortete Vertrieb, Service, Schulungen und Beratung eigenständig vor Ort. Über 90 % des Geschäfts entfielen zuletzt auf Produkte von Engel. Mit dem bevorstehenden Ruhestand der Eigentümer Bernd und Kai Roegele war eine nachhaltige Nachfolgelösung für das Unternehmen gefragt. Die Übernahme durch Engel stellte hierfür den passenden und konsequenten nächsten Schritt dar, denn Spanien ist einer der bedeutendsten Kunststoffmärkte Europas – sowohl in Stückzahl als auch im Umsatzvolumen. Engel ist hier besonders stark in der Automobilindustrie vertreten und zählt zu den Marktführern. Weitere Branchen wie Verpackung, Medizintechnik und technische Formteile bieten großes Wachstumspotenzial. »Wir sehen in Spanien ein erhebliches Potenzial – nicht nur in der Verpackungsbranche, sondern auch im

technischen Spritzguss. Mit Engel Spain schaffen wir die Voraussetzungen, um neue Kundensegmente zu erschließen, unsere Reaktionsgeschwindigkeit im Service zu erhöhen und unsere Marktposition nachhaltig zu stärken«, erläutert Stefan Engleder, CEO von Engel. »Die Übernahme ist ein logischer nächster Schritt nach mehr als 50 Jahren erfolgreicher Partnerschaft.«

## **Stärkung der lokalen Präsenz**

Engel Spain wird als eigenständige Tochtergesellschaft in die globale Firmengruppe integriert und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Roegele werden übernommen. Die Integration ist ein Schritt, der in die strategische Ausrichtung des Unternehmens passt – weltweite Investitionen in kundennahe Strukturen. »Wir wollen den direkten Marktzugang nutzen, um den Vertrieb gezielt auszubauen und noch näher an unseren Kunden zu sein«, betont Graeme Herlihy, Regional President EMIA. »Roegele hat in den letzten Jahrzehnten hervorragende Arbeit geleistet. Sie haben uns in all unseren Technologiebereichen vertreten – von der kompakten ›e-mac‹ bis zur Großmaschine. Auf dieser Basis bauen wir nun auf.«

## **Platz für Wachstum und Entwicklung**

Der bisherige Standort in Barcelona bietet mit seiner großzügigen Fläche bestmögliche Voraussetzungen für zukünftige Entwicklungen und soll daher erneuert werden. Die rund 600 m<sup>2</sup> große Produktionsfläche eröffnet vielfältige Nutzungsmöglichkeiten. Mit der Gründung von Engel Spain ist der Spritzgießmaschinenhersteller in allen wichtigen Märkten Süd- und Westeuropas mit eigenen Niederlassungen vertreten. Die unmittelbare Nähe zu den Kunden, lokale Kompetenz vor Ort sowie eine enge Anbindung an das europäische Netzwerk ermöglichen künftig eine noch gezieltere Betreuung und Weiterentwicklung des Marktes. Die Übernahme ist von beiden Unternehmen beschlossen und soll bis 1. April 2026 abgeschlossen sein.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---